

# LE TELETHON

07.12.2013 : sans prétention mais... exceptionnelle !

ICI LES PHOTOS D'ANDRE (HIC !...)

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE AU CHATEAU MOURGUES DU GRES.

Nous étions une petite trentaine en ce matin frileux et surtout venteux pour découvrir le Château des Mourgues du Grès. Vu le froid, nous nous y sommes rendus en voiture et, sur place, la décision a été prise de suivre la piste du circuit balisé par les propriétaires du Château des Mourgues du Grès: un fabuleux sentier qui nous a enchanté et&hellip; surtout on était bien à l'abri du vent et le soleil réchauffait bien. Après la balade nous avons été invités à une dégustation de vins blanc, rosé et rouge : on s'est régalé. Quelques moins courageux nous rejoignent&hellip; La convivialité est à demeure ! Deux bouteilles nous sont offertes pour notre pique-nique savouré à l'extérieur, bien installés contre un mur coupe-vent. Après le repas les plus frileux s'esquivent mais on continue le sentier vers la Tour de Bérault et les Nogarettes pour revenir par Pauvre Ménage. Une journée sans prétention mais qui s'est révélée plus que sympathique avec, c'est sûr, de beaux souvenirs à emporter à la maison. Avec l'équipe du Club de Scrabble et quelques adhérents qui ont participé c'est la somme de 650 € qui a été remise en faveur du Téléthon.